

Fecha 31.07.2009	Sección Primera	Página 8-
---------------------	--------------------	--------------



# Yo no impongo candidatos: Calderón

Se dijo respetuoso de la vida interna de Acción Nacional

FRANCISCO MONTAÑO

**E**l presidente Felipe Calderón rechazó categóricamente que imponga candidatos a la dirigencia nacional de su partido y lamentó que su amistad y cercanía con César Nava, aspirante a dirigir a ese instituto político, lo perjudique y dé pie a reproches injustos, se destacó en unomásuno-Radio, conducido por el director adjunto, Sergio Martínez, en ausencia de nuestro Presidente Editor, Naim Libien Kaul.

Con información del reportero Guillermo Cardoso, enviado a la gira presidencial por Costa Rica, se informó que el titular del Ejecutivo mexicano se dijo respetuoso de la vida interna del Partido Acción Nacional e hizo votos porque en su interior haya no sólo una renovación responsable, sino una visión que construya hacia el futuro.

"Me parece que la utilización de un señalamiento sobre una mayor o menor cercanía o una mayor amistad con uno u otro militante, para deducir que hay una imposición mía, es equivocado e injusto", señaló el primer mandatario.

Puedo considerar que tengo amistad y cercanía, si no con todos, con la mayoría de dirigentes y militantes del PAN, y lo saben perfectamente porque he estado ahí en esa casa toda mi vida, subrayó.

"Entonces, en todo caso, lamento que por mi propia amistad y cercanía con alguien le perjudique y dé pie para que otros -injustamente- hagan reproches".

**Iniciará PAN nueva etapa de cara a próximos procesos: César Nava**

En ese contexto, se informó que en Guadalajara, el candidato a la presidencia nacional del PAN, César Nava Vázquez, dijo que de lograr la posición empezará en el partido una nueva etapa donde impere la unidad, "porque todos cabemos en Acción Nacional".

Nava, quien ha visitado 19 estados en 14 días en su labor por obtener la presidencia del PAN el próximo 8 de agosto, dijo que su tarea será facilitar el entendimiento de todos los militantes del país.

Consideró que la unidad será el factor determinante para construir las victorias en los próximos procesos electorales, para lo cual el Partido Acción Nacional (PAN) requiere más y mejores

militantes que logren una transformación real con base en los acuerdos.

Ya es momento que todos los actores políticos establezcan acuerdos que bene-



Página 1 de 3  
\$ 81401.45  
Tam: 1525 cm2  
LQUIROGA

Continúa en siguiente hoja

Fecha 31.07.2009	Sección Primera	Página 8-
---------------------	--------------------	--------------

ficien al país y dijo que desde su trinche-  
ra apoyará al presidente Felipe Calderón  
Hinojosa.

"Estaremos cerca de él e impulsare-  
mos sus acciones de gobierno, además,  
abriremos el diálogo con los partidos de  
oposición para construir con ellos los  
acuerdos que el país necesita".

Si el Consejo Nacional panista lo favo-  
rece y le da su confianza como próximo  
dirigente nacional, a partir del 8 de ago-  
sto iniciará una nueva etapa en la que se  
aprenda de los errores, de la experiencia  
del 5 de julio y se revitalice la vida interna  
del partido.

De esta manera se saldrá a los siguien-  
tes procesos electorales en 2010 cuando  
se renovarán 10 gubernaturas y otros  
cuatro comicios intermedios, "para sem-  
brar las condiciones que construyan la  
victoria en 2012".

El único candidato hizo votos en que  
todo se logre a partir de la premisa de la  
unidad de todos los panistas en torno a  
un ideal y a un proyecto común, que recu-  
pere la confianza de la gente con base en  
un partido fresco, incluyente, innovador y  
moderno.

#### **Más de 20 millones sin agua**

El reportero Ignacio Alvarez informó  
que la Comisión de Recursos Hidráulicos  
de la Cámara de Diputados, reveló que  
más de 20 millones carecen de **agua pota-  
ble** y que las entidades cuyos habitantes

más sufren por escasez en el suministro  
son el Estado de México, Coahuila,  
Zacatecas, Durango, Guerrero, Chiapas y  
el Distrito Federal, donde existe un rezago  
que va de los 20 a los 50 años.

Dijo que el presidente de la Comisión,  
el diputado del PRI, Jesús Manuel Patrón  
Montalvo, denunció que las causas princi-  
pales de la **escasa** distribución del **agua**  
en la República se debe a la falta de  
infraestructura, recursos y visión para los  
proyectos multianuales que ayuden a  
resolver el problema.

En ese sentido, planteó que se requie-  
re de inversión a largo plazo, por lo que  
municipios, estados y el gobierno federal  
deben entender la importancia de realizar

proyectos de infraestructura con lapsos  
mínimos de 20 años.

#### **Culpa secretaria de Turismo a la prensa de incidente en Guelaguatza**

El corresponsal en Oaxaca, Javier Cruz  
de la Fuente, dijo que los reporteros gráfi-  
cos de la entidad no cubrirán las confe-  
rencias de prensa de la secretaria de  
Turismo estatal, Beatriz Rodríguez, quien  
culpó a los fotógrafos del conflicto susci-  
tado en la Octava del Lunes del Cerro con  
integrantes del grupo de seguridad  
"Lobo", contratado por la empresa Ticket  
Master, "porque la prensa no respetó el  
espacio asignado".

#### **Desecha PRI comparecencia del secretario de Finanzas**

De la Fuente también informó que la  
aplanadora priísta en el Congreso local  
desechó la comparecencia del secretario  
de Finanzas, Miguel Ángel Ortega, en la  
que los partidos PRD y Convergencia exi-  
gían que aclare ante la legislatura la polí-  
tica financiera "errada" en los últimos  
cuatro años que han llevado a Oaxaca a  
una drástica caída en el Índice de  
Desempeño Financiero de las entidades  
federativas, lo cual ha provocado la baja  
de las inversiones privadas en el estado.

#### **Profepa clausura relleno de playas en Cancún**

La corresponsal en Cancún, Brisa  
Muñoz, reportó que el relleno de playas  
que ilegalmente desarrolló, desde hace un  
año el empresario Fernando García  
Zalvidea en sus hoteles Gran Caribe Real  
y The Royal en la zona hotelera de  
Cancún, fue clausurado por personal de la  
Procuraduría Federal de Protección al  
Ambiente (Profepa), acompañado de ele-  
mentos de la Policía Federal y de la  
Secretaría de Marina.

#### **Destituyen a director de penal de Tabasco por venta de cerveza**

La corresponsal en Tabasco, Silvia  
Hernández, reportó que luego que  
internos del penal trataron de enfren-

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3

Fecha 31.07.2009	Sección Primera	Página 8-
---------------------	--------------------	--------------

tarse a las autoridades del mismo cuando éstas pretendían decomisar 60 paquetes de cerveza que les vendían ilegalmente a 40 pesos, fue destituido el director Gonzalo Alberto Barquín Granados y sujeto a proceso penal el jefe de vigilantes, Abel Pérez Chablé.

### **Solicitan prórroga diputados para contender en elecciones**

Hernández informó también que diputados del PRI que contendrán en las elecciones del 18 de octubre por las alcaldías de sus municipios, solicitaron la prórroga de las licencias que habían pedido de manera temporal, lo cual les concedió el Congreso, en tanto que también se autorizó el regreso oficial de la diputada Araceli Yabur Elías, que perdió la elección constitucional del 5 de julio en el cuarto distrito federal.

### **Ofrecen un millón de dólares a Salma Hayek**

El columnista de espectáculos,

Ricardo Perete, cuestionó la crisis económica, al comentar que, al igual que Araceli Arámbula, Televisa le ofreció a Salma Hayek un millón de dólares por participar en la serie "Mujeres asesinas".

### **Miguel Layún fichó con el Atalanta de Italia**

El editor de deportes, Raúl Tavera, informó que el jugador surgido de la Cuarta División Premier, Miguel Layún, fichó con el Atalanta de la Serie A de Italia.

El mexicano firmó su contrato y en breve hará su debut en la mejor liga de balompié del mundo.

Por otra parte, dijo también que el "Benjamín" de la Primera Nacional, Callos Blancos de Querétaro hará su debut esta noche ante Tuzos de Pachuca, en un duelo que presagia grandes emociones.

"Recordemos -dijo- que en el torneo que acaba de culminar de "Cuna del Fútbol Mexicano", los plumíferos tuvieron en un puño al cuadro hidalguense, que a final de cuentas, y gracias a su experiencia, sacó la nave a flote, pero los queretanos demostraron buenas hechuras.

